

# *Resalta embajador palestino en Cuba apoyo latinoamericano*

---



La Habana, 5 dic (RHC) La causa del pueblo palestino en la actualidad concentra más la solidaridad de los pueblos de América Latina y el Caribe, afirmó hoy en esta capital el embajador de ese Estado, Akram Mohammed Samhan.

El diplomático destacó el apoyo de la región a la lucha de su pueblo contra las agresiones israelíes, a poco de celebrarse el Día Mundial de Solidaridad con Palestina, manifestó.

"Las embajadas en los países latinoamericanos nos han dado un apoyo decisivo, un respaldo político, el apoyo de enseñar a nuestros cuadros y se incluye la ayuda solidaria de nuestro querido Chávez en Venezuela.

"Nuestro presidente, Mahmoud Abbas, hace unos días decidió denominar Fidel Castro a una importante plaza en Ramalah, así como su legado estará presente en Jerusalén cuando este sea liberado y una de sus calles más importantes lleve también su nombre".

Uno de los progresos de los últimos años alcanzó el Estado palestino es que logró un importante avance histórico en su realce internacional en el momento en que llegó a ser admitido como Estado observador, tras una votación en la cual 138 países se pronunciaron a favor y nueve en contra.

"Nuestra presencia en la Asamblea General de la ONU fue decisiva para obtener el apoyo del pueblo palestino a favor de la causa por la cual luchamos, y desde que empezamos a plantear qué es lo que queremos como palestinos a nivel internacional", puntualizó.

El Congreso de la organización palestina Al Fatah, se mostró como un evento unificador de esa formación alrededor de la causa de su pueblo y su liderazgo.

En sus palabras a Prensa Latina el diplomático fijó cuál es la posición palestina en un contexto regional complejo, cuando ocurre una guerra en Siria, otra en Yemen y se evidencia un proceso de reconfiguración institucional en El Líbano, tras la elección del presidente Michel Aoun.

En el actual escenario internacional, el embajador señaló el enfrentamiento de la región en lo referente a la lucha antiterrorista.

Siempre la causa palestina fue la del mundo árabe, y todos se concentraron en ese conflicto y en nuestros derechos, pero la lucha antiterrorista debilita su importancia, porque todo el mundo se aglutina en ella y de esa forma nuestra zona queda como un área debilitada a favor de los intereses del imperio, expresó.

Respecto a una posible mirada a la mesa de negociaciones con Israel, Akram Mohammed Samhan se refirió a que en estos momentos no es viable, debido a los intereses de ese país en mantener ocupado el territorio de Palestina.

"No creo que habrán negociaciones, no es porque nosotros no queramos, sino todo lo contrario, nosotros queremos, pero ellos pretenden negociar por negociar y seguir usurpando tierras al mismo tiempo, construyendo asentamientos en nuestro territorio y nunca va a resultar".

"Nosotros no vamos a volver a negociaciones de ese tipo, vamos a negociaciones con las siguientes condiciones: que Tel Aviv declare claramente de que esas conversaciones tengan una referencia que sean las resoluciones del Consejo de Seguridad, segundo que haya un tiempo determinado para ellas, dos años", precisó.

El tercer aspecto sería que exista una conferencia internacional y no a través de un tercer país que ha sido siempre Estados Unidos como mediador.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114495-resalta-embajador-palestino-en-cuba-apoyo-latinoamericano>



**Radio Habana Cuba**